
 

令和３年度が始まります。昨年度はコロナ禍で、世の中は自粛ムードで気分が落ち込んでしまった年で
した。つばめ創社においてもコロナウィルスの脅威を実感し、行事やレクリエーションを控えました。そのた
め、「生活」や「作業」に元気を注入できませんでした。このような状況の中、5名の方が新しく利用者に加
わり、また、8月から11月迄、大量に作業が受注でき活気があった年でした。３密防止や換気など注意した
おかげで「コロナの感染」は起きませんでした。

さて、今年度はどうなのか。まだまだコロナ禍は収拾していません。今までに経験したことのない事態の

ためどうなることやらと思う次第です。とは言え、コロナの情報を提供し、感染防止対応で、できることは
行っていきます。
試みていたことが保留になっています。また、さらに行いたいことはたくさんあります。このような状況の
中だからこそ、何かできないか。マイナス思考でなくプラス思考で今年を迎えたいと思います。

施設長 髙橋

つばめ創社 広報誌

令和3年3月号

新年度の抱負 岩本重幸

コロナの状況がとても気掛かりですので、早く収束することを願うばかりです。もうすぐ新年度が始ま

りますので、抱負といいますか新年度に取り組みたいことを書きたいと思います。
内職作業の受注では少しでも単価が良い作業を受注し、利用者の工賃が上がるようにしていきたい

です。また、施設外就労をつばめ創社でも行い外に出て働けたらと思っています。施設外就労は工

賃向上だけでなく、外で働く貴重な体験にもなりますので検討をしていきたいです。就職支援につい

てですが、昨年は残念ながら一般就労した利用者はいません。現在も一般就労を希望している方が

いますので本人の希望が叶うように支援をしていきたいです。個別支援計画と合わせて就労移行支
援計画を作成して取り組んでいきたいです。生活支援についてですが、つばめ創社では6名の利用

者が一人暮らしをしていますので、可能な範囲で困り事などのサポートができればと思います。イベ

ントや行事については、残念ながら外に出ての行事は自粛せざるを得ないので、事業所内でやれる

行事を少しアレンジして、利用者がより楽しめるようにしていきたいです。

コロナ禍ですので、思った通りの取り組みがすべてできるとは限りませんが、コロナに負けずに頑張
りたいと思います。

つ ば め 便 り
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1月4日 つばめ創社にて 新年会様子

今年はコロナの影響で、外に出ての参拝とお食事会は中止となってしまいましたが、つばめの中でしっかりとコ

ロナ対策をして新年会をする事ができました。みんなでビンゴ大会をして楽しみました。(^^)


